

きただに

E-mail : info@kitadanimura.org TEL/FAX 83-1030
山の駅 よろっさ直通 TEL 090-6276-2767



4年振りに敬老会 開催!!

10月26日(土)に北谷町コミュニティセンターで4年振りに敬老会が行われました。敬老会の式典では、勝山市長・勝山市議会議員が来賓挨拶をしてくださいました。法話では、法勝寺 住職をお招きし、貴重なお話を聞かせていただきました。講演会では、北谷駐在所 高橋巡査長にお越しいただき、防犯に対して意識してほしいことや詐欺に引っかからない為のお話をしてくださりました。アトラクションでは、つながるtaiko schoolの子供達約20人に太鼓の演奏をしていただきました。大きな音でしたが、参加者の皆さんの中には「心が弾むように楽しかった。」と話されていました。その後、皆さんで楽しく会話をしながら昼食を食べたり、よろっさでお買い物を楽しんだりしておられました。



文化祭

11月10日(日)に北谷町文化祭が行われました。式典では、勝山市長代理・勝山市議会議員が来賓挨拶をしてくださいました。講演会では、NPO法人ミュージックケア協会 ミュージックケアワーカーである先生を講師にお招きし、参加者の皆さんと手と脳を使いながら楽しく歌いました。初めは、出来るか不安そうにしていた方々もどんどん楽しそうにされていました。アトラクションでは、さくら荘で勤務されているインド出身の3名の方にインド舞踊を披露していただきました。インド舞踊はそれぞれの地域で踊りが違っていました。その後、本場のインドカレーの試食をさせていただきました。本場のカレーは辛いので日本人向けにしてくれましたが、辛いと言う方もいれば美味しくておかわりされる方もいらっしゃいました。

展示エリアには、「70人の笑顔の写真」・「70年前の北谷の写真」・趣味の作品・切り絵などが文化祭を盛り上げてくれました。抽選会では、よろっさに商品を卸してくださる方々からの協賛もあり、大いに盛り上がりました。文化祭実行委員会の皆さん、お疲れさまでした。



コミュニティセンター冬支度!!

11月17日に各区長やNPO法人理事の方々が集まり、雪囲いが行われました。

朝から小雨がふっていましたが、作業を始めると晴天に恵まれ、作業は順調に進み2時間ほどで雪囲いが完了しました。皆さん、毎年の作業なのでとてもスムーズに終わり、コミュニティセンター前でお茶を飲みながら近況を語っておられました。

北谷町コミュニティセンターでは、今後も地域の皆さんに役立つ施設となるように努めてまいります。今回参加された皆さん、ありがとうございました。



自筆証書遺言書保管制度について

令和6年度4月1日から相続登記の申請が義務化され、不動産を取得した相続人はその所有権の取得を知った日から3年以内に相続登記の申請をする必要があります。本制度を利用した遺言書は、家庭裁判所の検認手続が不要となりますので、不動産を取得した相続人等は迅速に相続手続が可能となります。

福井地方法務局供託課では、無料で職員を派遣して制度の説明を行う出前講座を実施しております。お気軽にご相談ください。お問い合わせは、福井地方法務局 供託課へお願い致します。



勝山市集団災害訓練

11月20日(水)に勝山市集団災害訓練が行われました。勝山市の各関係機関の皆さんと白山野々市広域消防本部の皆さんが集まり、多数の負傷者が発生した時の初期対応活動・現場救護所での応急処置、搬送や各関係機関との情報伝達・応援要請の確認及び連携活動などを行いました。センター職員が怪我人役として参加し、初期対応の様子を見させていただきました。怪我人の体調の変化にも素早く対応されていました。私たちに出来ることは少ないかもしれませんが、少しでも皆さんのお力になれるよう備えさせていただきます。



ドローン空撮17回目

今回は杉山橋を下流から上流へ向けて撮ってみました。以前杉山へ行くには、急な坂を下り、小さな橋で滝波川を渡った後、登り返して対岸へ渡っていたと記憶しています。今はこの新しく大きな橋を一気に渡っているので便利になったと思います。周りは杉の木が多くて、広葉樹はあまりなく紅葉が見られませんでした。(11/14撮影)



「山の駅 よろっさ」より

11月1日より始まった「鯖の熟れ鮓し」の漬け込み等の一連の作業は、4回の作業が終わり、いよいよ、来月の20日に最初の樽上げが出来るようです。鯖を初めとする、諸経費の高騰に伴い、昨年より値上げも止む無く、今年は1匹2,600円での販売となります。（ちなみに一本切り身2,800円、半分切り身1,700円です）この「鯖の熟れ鮓し」は、毎年、県内外の方々から、高い評価を受け、お買い上げいただいています。よろっさに来ていただくお客さんの中にも、季節を問わず、問い合わせをいただいております。この地で育った我々にとっては、冬の保存食でありながらも、ご馳走であった、この「鯖の熟れ鮓し」が、大勢の方に味わっていただけていることが、とても嬉しく有難く、感謝しかありません。



いよいよ師走です。もう、越冬の準備も終わっていることでしょう。全体的にみて、今年は、お正月からの「能登半島地震」といい、また、自然災害による甚大な被害が多く発生し、あまり良い一年ではなかったように思いますが、皆さんにとっては、どんな一年だったでしょうか。

暑かった夏は、秋口まで食い込んで、今年は「秋」を満喫できずに、冬が来てしまう感覚です。大雪になるのか、そうでもないのか、大いに気になるところですが、今年もあとひと月。ケ・セラ・セラといきますか。

さて、24日は勝山市市長選の告示でした。まさに選挙戦の真只中ですが、一人一人がしっかりと、責任を持って、1票を投じたいものです。

ひと雨ごとに寒さがつづきます。無理をせず、そして我慢をせず、美味しいものを食べて、暖かくしてお過ごしください。年末の大掃除も、お天気の良いときを見計らって、早めに済ますことをお勧めします。あとはゆっくりすごしましょう。

※よろっさに用事の際は、いつでも連絡して下さい。速やかに伺います。



12月カレンダー



日	曜日	内容	よろっさ集荷日	お知らせ	ごみ収集
1	日	勝山市市長選挙 投票日	♥谷・河合・北六呂師	板餅(かんこの家)	
2	月				■燃やせないゴミ
3	火				●燃やせるゴミ
4	水		よろっさ定休日		▲缶類
5	木		よろっさ定休日		
6	金		♣木根橋・中尾		●燃やせるゴミ
7	土	NPO理事会		板餅(志んさ)豆腐	
8	日		♥谷・河合・北六呂師	板餅(かんこの家)	
9	月				◆古紙
10	火				●燃やせるゴミ
11	水		よろっさ定休日		★ペットボトル ◎特殊ゴミ・硬質ゴミ
12	木		よろっさ定休日		
13	金		♣木根橋・中尾		●燃やせるゴミ
14	土			板餅(志んさ)豆腐	
15	日		♥谷・河合・北六呂師	板餅(かんこの家)	
16	月				■燃やせないゴミ
17	火				●燃やせるゴミ
18	水		よろっさ定休日		▲缶類
19	木		よろっさ定休日		
20	金	鯖の熟れ鮓し樽上げ・販売開始	♣木根橋・中尾		●燃やせるゴミ
21	土	地区社協ふれあいサロン		板餅(志んさ)豆腐	
22	日	鯖の熟れ鮓し樽上げ・販売	♥谷・河合・北六呂師	板餅(かんこの家)	
23	月				※びん類
24	火				●燃やせるゴミ
25	水	鯖の熟れ鮓し樽上げ	よろっさ定休日		♣プラスチック資源
26	木	広報誌 配付	よろっさ定休日		
27	金	鯖の熟れ鮓し樽上げ・販売・地方発送	♣木根橋・中尾		●燃やせるゴミ
28	土	仕事納		板餅(志んさ)豆腐	
29	日	年末休暇	よろっさ休業日		
30	月	年末休暇	よろっさ休業日		■燃やせないゴミ
31	火	年末休暇	よろっさ休業日		



はい、勝山市消費者センターです！
どうされました？ ☎88-8103

- Q. 「屋根の無料点検をしませんか」と業者が自宅に来た。無料というのは本当か？ (80代)
- A. 点検後に不安をあり、必要のない修理をして高額な代金を請求される可能性があります。「無料」「キャンペーン」など魅力的に聞こえますが、知らない業者を自宅に入れなくてください。

【編集後記】

敬老会・文化祭と立て続けに楽しいイベントがありました。私は、初めての事ばかりでバタバタしましたが、皆さんとお話したり、準備をするのはすごく楽しかったです。教えていただくことも多く勉強になりました。至らないことはまだまだありますが、よろしくお願い致します。(山場)

地区社協からこんにちは！！

11月5日(火)、北谷町ふれあいサロンを北谷町コミュニティセンター多目的ホールで開催しました。

今回は、北谷町文化祭に展示する作品を制作しました。講師の久保悦子先生をお招きし、キルト生地で作った花や葉、松ぼっくり、どんぐりなどを使ったクリスマスリースを作りました。講師の先生に教わりながら思い思いのデザインで並べ接着剤でリースの土台に貼り付けていきました。各々個性が出て大変素晴らしい作品が仕上がりました。文化祭の展示会場では来館された方々の目を引き付けていました。

